

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Pantau Logistik Pemilu, Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jan 5, 2024 - 15:07



Sukabumi, 05 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, dan Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU ALDI GARDA, beserta anggota PPK dan PANWAS Kecamatan Nyalindung, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan monitoring logistik Pemilu pada Jum'at, 05 Januari 2024, mulai pukul 13.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di Gudang Logistik PPK yang berada di Aula Desa Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka memastikan kesiapan logistik Pemilu tahun 2024, Bhabinkamtibmas bersama anggota PPK dan PANWAS Kecamatan Nyalindung melakukan pengecekan terhadap bilik suara dan kotak suara yang akan digunakan dalam pelaksanaan Pemilu. Sebanyak 600 buah bilik suara dan kotak suara cadangan sebanyak 2 buah dinyatakan dalam keadaan lengkap.

Selain melakukan monitoring logistik, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada petugas jaga dari PPK dan PANWAS Kecamatan Nyalindung. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Menghimbau agar petugas jaga waspada terhadap cuaca, terutama musim penghujan, dengan menutup dan melapisi bilik suara dan kotak suara dengan plastik untuk mencegah kerusakan akibat air hujan.
2. Menjaga keamanan gudang logistik dengan selalu mengunci pintu gudang dan gembok, bahkan diimbau untuk melakukan pengamanan ganda jika diperlukan.
3. Bila terdapat kendala atau informasi penting, petugas diharapkan berkoordinasi dengan pihak Kepolisian Polsek Nyalindung melalui nomor WhatsApp 085846434795.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat memberikan motivasi kepada masyarakat untuk berdialog dengan aparat kepolisian, memberikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam persiapan pelaksanaan Pemilu 2024 dan membangun kerjasama yang baik antara kepolisian, PPK, PANWAS, dan masyarakat.